

ありえない話!

自民・公明が「縦地保存」に反対



昨年三月に、市内多摩湖町2丁目の市内保存縦地の「せせらぎの道」

北山崖地の開発の危険に無茶づけすむ開発されは多數の犠牲者が出る恐れか可能性も

昨年3月の広島の災害と同様の切り土、劈き土地図に宅地開発

東村山市民新聞



第185号
定期購読料
1部150円



などで一気に崩れ落ち、近隣住宅は、昨夏の広島の災害と同様の大規模な被害が出るので、宅地開発は撤回を「と運動を進めた。

「これ」に対して、宅地開発を進め

市遊休地と交換などして緑地保存してほしいと市側に働きかける陳情を提出した。

が、北山公園（菖蒲園）の場合は、業者から市が買戻して緑地保存したが、多摩湖町2丁目縦地の場合も、開発業者が宅地開発を断念して、緑地保存に協力

ようとした業者も、近隣住民らと十分に話し合った結果、工事用のダンプ250台が東側の狭い急坂を上りおりする工事の難しさもあり、宅地開発を一旦中止

し、この里山の崖地の縦地保存をしてはどうか、とい

うことにになった。近隣住民

らは、市議会に、市が、か

つての北山公園と同様に、

保存をしつづけたが、またも欠席

の姿勢を見せて、この崖地の最上部には、「公園墓地は、絶対に生理的に賛成できない。かけ下地区に危険はあるても、2戸の宅地開発の方がよい」と主張するような創価学会系の住民の声も一部に

ある。

この崖地は、绝对に生理

的に賛成できない。

が、今後、どのように進

められるか、注目される。

この崖地では、絶対に生理的に賛成できない。かけ下地区に危険はあるても、2戸の宅地開発の方がよい」と主張するような創価学会系の住民の声も一部に

ある。

この崖地は、絶対に生理

的に賛成できない。

が、今後、どのように進

められるか、注目される。

Town News

市長、市議会が任期を残すところ約1ヶ月となり、事实上の選挙が行われているが、問題なのは、その方法だ。



越境通勤市議の自宅
巡回町では
「事前ポスター」を貼

公選法で禁止されている寄付行為などが横行している。たじは、巡回町では「事前ポスター」を貼

▼ 保育園が不足し、働く保護者は血眼になつて、保育園をさがして。ようやく決まった保育園で子どもたちが怪我をしないで、安心して日々の生活を送ることができるか保護者なら、いつも心配する。

▼ 東村山は昔から、創価学会の信者が多く、「週刊新潮」にまで「創価学会に占領された東村山市役所の歪み」というタイトルまでつけられて特集記事を掲載された因縁がある。

▼ とにかく、市内青葉町とじひで、市内青葉町

「会費」でない金を運行してもららう御礼に、ビーナスカードで済單枚

らしてもらう御礼に、ビーナスカードを渡したり、会員に額を出すのに、「会費」制になつてないのに、勝手に金額を「会費〇〇円」と書いて封筒に入れて渡すなど手をかえ品をかえて、行われている。

とりわけ、大量の候補者が乱立する保育系は、当初、「地域割り」を決めたが老若男女が入り乱れて、互いに「青葉さくら保育園」という保育園が開園して約1年になる。

▼ 地方の社会福祉法人が

開園した保育園で、土地は2歳の幼児が昨年の9月末に、顔に力ギ形の傷をつけて帰宅したが園側の説明があいまいだつたため、園長との面談を求めたがドタキャンが続き、園長との面談がで

きたのは今年2月になつてから。

▼ この園児は1月には1

にルールのない「仁義なき斗争」ぶりになつていて。

保育系候補の中で、すでに本紙でも取り上げた「東大和市」在住のはずの「石橋博」氏。妻子が東大和に住んでいるのに、なぜか、「巡回町」を地盤にしているようだが、一部、野口町にもボスターがチラホラ。

同じ保守系同士で、地盤が競合している候補同士はすさまじい敵意をむき出し

た人物の妻で長く市の職員を担当して、天下りだ。この保育園に入園した2歳の幼児が昨年の9月末に、顔に力ギ形の傷をつけて帰宅したが園側の説明があいまいだつたため、園長との面談の際、その顔の傷の原因についても、園側は「幼児同士のけんか」が原因だと説明しているが、この傷の写真を見た保育関係者ら多くの人は「考えられない」と言つていて。

▼ この幼児の保護者も。他の市で保育士をしているが、あまりの無責任に転園をする上に決めたといつ。市立保育園の保育士が

自宅のある東大和方面いきのバスを待つか。最近は、この「加えだばこ」姿はよく目立つ、風景だ。

議員報酬をその議員の所属する選挙区内に寄付する公選法違反となる。

最近、選挙が近いため、さまざまなビラが配布されてしまう。その中に、おやと思われるようなビラが配布されてしまう。その中に、おやと思われる

のがある。

1月末には顔に10センチ以上の切り傷を負つた。

▼ 面談の際、その顔の傷の原因についても、園側は

大塚候補は年間、いくらの議員報酬を生活者ネットに寄付しているのか。説明をしてもららいたとこだ。

職業選択の自由?

市議選挙の候補になつている熊木としみ氏は、自分が市議会議長当時、自分の娘を市の職員に採用させたが、これを指摘されると「職業選択の自由」だから問題ないと聞きました。どうが問題かわかりませんかねえ?。

**矢野ほづみ議員
議員報酬会計報告**

★収入の部	14・12~15・2
報酬	1,227,185
期末手当	887,862
返上金額	48,500
★支出の部	
事務所費	205,500
通信資料費	112,661
市民新聞費	450,000
裁判関係費	90,000
国保住民税	370,900
矢野生計費	345,000
積立金	540,986
△支出合計	2,115,047
☆返上合計	6,053,390

★ 議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員より多いボーナス減額提案分は返上します。

**朝木直子議員
議員報酬会計報告**

★収入の部	14・12~15・2
報酬	1,227,185
期末手当	887,862
返上金額	48,500
★支出の部	
光熱水費	50,874
電話等料金	107,511
活動費	60,100
市民新聞費	450,000
裁判関係費用	90,000
国保住民税	401,000
朝木生計費	345,000
積立金	610,562
△支出合計	2,115,047
☆返上合計	4,956,792

★ 議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員より多いボーナス減額提案分は返上します。

日臨被害など連絡が多
くある方に相談したい方は、
お早めに、電話393-
2663へ。ただし、
おればワイヤ、お断り

開き直る与党議員たち

ペコペコする時だけですね!

「越境通勤市議・石橋博氏」の問題は大き

な反響があり、投書や情報提供、非難の声が届いています。

矢野議員が12月議会でこの問題を追及

した後は、選挙も近い

こともあり、巡回町のアパートに「泊まる」というもあやつですが、問題は「生活の本拠

がどこにあるかです。判例

では、「住居、職業、生計

を一にする配偶者その他の親族の存否、資産の所在等の客観的事実に、居住者の言動等により外部から客観的に認識することができる居住者の居住意思を総合して判断するのが相当で、な

どと判決がだされています。

▼ 石橋博議員の場合、妻を含む家族が東大和に居住

エール! ジャーナリスト

乙骨 正生

昨年、香港で発生した「真の普通選挙」を求め

る「テモは、私たちにあらためて選挙権行使することの大さを教えてくれました。

していることや、自分名義の一戸建て住宅（資産）を有していることから、生活の本拠は東大和市である可能性が非常に高いのです。

▼ また「創価御用ファイター」が選挙の推薦人である佐藤真和議員も日野市から選挙の3か月前に住民票を東村市内の勤務先である「認可外保育所」に移し、運良く当選した後も家族と日野

市内勤務先である「認可外保育所」に移し、運良

く当選した後も家族と日野

が選挙の推薦人である佐藤真和議員も日野市から選挙の3か月前に住民票を東村市内の勤務先である「認可外保育所」に移し、運良く当選した後も家族と日野

市で暮らす、日野市で子どもたちが通う学校のPTA会長までしていました。

▼ 私たちが議会やこの新聞紙上で「越境通勤市議」と非難したことに対しても

佐藤議員は訴訟を起こしました。が、裁判所は「越境

通勤市議」と言われても仕方ないという判断をし、墓穴を掘る結果となりました。

▼ 自民党熊木議員の娘も通勤市議」とされても仕

方ないという判断をし、墓穴を掘る結果となりました。

熊木議員が議長だった時に東村山市役所に就職したため「情実採用ではないか」と指摘されたが「職業の自由だ、市役所に就職するのは本人の自由だ」と。議場で延々と言い訳して開き直っています。

12月議会で矢野議員が追及した後も、石橋博議員の生活実態は東大和市にあり、マスクをして通勤しています。全国で同様の事例で当選無効もしくは議員辞職をした人がいるにも関わらず自分は大丈夫と開き直り、全く改めようとしない態度です。

12月議会で矢野議員が追及した後も、石橋博議員の生活実

態は東大和市にあり、マスクをして通勤しています。全国で同

様の事例で当選無効もしくは議員辞職をした人がいるにも関わらず自分は大丈夫と開き直り、全く改めようとしない態度です。

★冗談じゃありません！消費税増税！やめてください！高齢者・障害者・庶民いじめ。

市長枝、朝末明代議員を受け継いで

年間所得が200万円以下の低所得者は、東村山市民全体の約60%ですが、市民税、国保税に追いまくられています。

円の市民が払う税金で市職員は年平均670万円も給料を取ります。公務員をとことん減らして、低所得者の税負担を減らすべきです。

議員がもっと必要です。これまで、選挙のたびに応援の言葉を頂いた憲法・税法学者の北野弘久先生、理論経済学者の降旗節雄先生には、消費税反対の活動をした際にも、両先生は、市民講座の講師を快諾され

市内の公民館など「弱者」の生活を切り捨てる逆進性の消費税は絶対に許してはいけません」と語り、又「将来の日本の政治のためにも朝木明代議員殺害事件は究明し解決させなければいけません」と私達を叱咤激励する。吉田政宗はこの一連の活動で、市議選に立候補するが落選する。

諸外国の人たちと交流し、争いのない地球が実現するように協力していきたいと思います。

4年前の原発大事故は夫だに処理ができず、未知の大きな影響が私達に降り注いだ状態が続いているが、このような惨禍が二度と起きない様、これを教訓として私達は不斷の努力を続けていく必要があります。

未だに、大事故の責任を自覚しない人たちが、旧態依然とした政策にしがみついていますが、粘り強く、これをうちやぶつて行く努力が必要です。

提供元: ユーチューブ

地元FMラジオ局「多摩レイクサイドFM」で、市民新聞提供ニュースを、6時・9時・13時・18時・21時・24時に放送しています。ラジオのダイアルは「FM79.0MHz」です。

事件発生から20年。朝
木明代議員殺害の真相につ
いて、肉薄。「東村山の闇」
(II) 続編、出版発売中。
注文は「東村山市民新聞社」

朝木謹屬

事件発生から20年。朝
木明代議員殺害の真相につ
いて肉薄。「東村山の闇」
(II) 続編、出版発売中。
注文は「東村山市民新聞社」

事件発生から20年。朝
木明代議員殺害の真相につ
いて肉薄。「東村山の闇」
(II) 続編、出版発売中。
注文は「東村山市民新聞社」

タリ／「脱原発」／母明代
議員の遺志を継ぎ、庶民・
弱者の生活を守り事件究明
と税の使途、行政腐敗監視

ストップ消費増税！いいのか！次は

「徵兵制」

★ 草の根2名の担当地域は、朝木原子が、飯訪町・音葉町・久米川町・秋津町を担当いたします。その他の地域は、矢野ほづみが担当いたします。

